

Egresas la generación del 40 aniversario de la UAA que representa el espíritu renovador y la búsqueda continua de la calidad educativa: MAC

En este 2013 egresa la generación del 40 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que tendrá un sello distintivo representando siempre el espíritu renovador de la Institución, a 4 décadas de su fundación, así como la búsqueda constante de la calidad educativa, así lo expresó el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes al encabezar las ceremonias de entrega de títulos a mil 208 profesionales de diversos grados académicos.

En su mensaje a los egresados los convocó a poner el conocimiento y los valores aprendidos durante estos años al servicio de la sociedad, logrando sus sueños con trabajo intenso, pasión y compromiso social.

Andrade Cervantes mencionó que para estos nuevos profesionistas ha llegado la hora de continuar proyectándose en luz, al poner en práctica los conocimientos y los valores universitarios de los que son herederos y por ello tienen el alto compromiso de transformar sus vidas y las de los demás aplicando las enseñanzas que recibieron en las aulas universitarias.

El rector de la UAA destacó que este momento para los graduados perdurará en sus recuerdos como un fotografía entrañable de metas y sueños realizados; pues este día culmina un largo camino por las ideas y el pensamiento que los han formado para servir a la sociedad.

A nombre de la Universidad, tomo la protesta a los más de mil egresados y los convocó a continuar aprendiendo y a practicar el humanismo en sus profesiones con los conocimientos adquiridos en su Alma Mater, para seguir fortaleciendo su prestigio con un quehacer ético de cada uno de los titulados.

En el Salón Universitario de Usos Múltiples, se desarrollaron dos ceremonias, en las que recibieron su título universitario 18 doctores, 43 maestros, 37 especialistas, 1074 licenciados, 34 posbásicos, 1 técnicos superiores y 1 técnico con diferentes especialidades.

De ellos 17 pertenecen al área de las artes y la cultura, 37 al área agropecuaria, 132 se especializan en ciencias básicas, 185 en el diseño y la construcción, en el área económica y administrativa 360, 282 egresados pertenecen a especialidades de la salud y 195 en el rubro de sociales y humanidades.

Durante las ceremonias de entrega de títulos egresados que han destacado en diferentes áreas del conocimiento dirigieron un mensaje a los recién graduados, compartiendo sus experiencias

tanto en el aula universitaria como en la práctica de sus carreras, así como la emoción al haber recibido un título universitario y los sueños alcanzados en su vida profesional; los oradores fueron María Sara Müller García, licenciada en Trabajo Social; así como J. Rommel Rodríguez Escobar maestro en Mercadotecnia por la UAA y licenciado en Administración de Empresas.

En los eventos estuvieron dentro del presídium, el presidente de la H. Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; la jefa de departamento de control escolar, María Esther Rangel Jiménez; así como directores y decanos de los diferentes Centros Académicos.

